

LA MULTIPLICATION DES CAMPEMENTS SAUVAGES **EST UNE HONTE POUR PARIS**

Laisser s'installer les campements sauvages produit la pire des situations : insalubrité, insécurité, indignité. Chaque fois le même et triste schéma se répète: les campements se forment de manière anarchique, sont évacués, puis se reconstituent inévitablement.

Dans le 18e où se concentre le phénomène, cette situation intolérable ne peut plus durer, comme la situation de la halle Pajol l'a encore illustrée tragiquement il y a quelques jours.

Les riverains, impuissants et abandonnés, subissent la dégradation de leur environnement ; les réfugiés sont livrés à eux-mêmes de façon dramatique, cibles des mafias qui font régner la loi du plus fort.

Il est urgent d'agir rapidement aussi bien pour la tranquillité des riverains que pour la sécurité des réfugiés. Urgent d'intervenir pour prévenir toute nouvelle installation sauvage.

L'annonce de la maire de Paris de créer un camp humanitaire aux normes ONU demeure très floue en termes de calendrier, de moyens, d'implantation et de concertation. Les informations sont d'autant plus importantes que la situation risque d'empirer au cours de l'été sans que l'on soit capable de répondre aux problèmes sanitaires et de sécurité.

En outre, il est absolument nécessaire de raccourcir les délais de traitement des demandes d'asile. C'est en effet une question de dignité à l'égard des demandeurs qui doivent savoir rapidement s'ils peuvent rester sur notre territoire ou s'ils doivent le quitter.

Pierre-Yves BOURNAZEL (président du Groupe), Fadila MEHAL, Christian HONORE, Elisabeth BOYER, Michel LANGLOIS, Martine de BONNEUIL, Pierre LISCIA, Valérie MOUZANUIK, Laurent QUEINNEC élus du Groupe Républicains et Citoyens Indépendants.

Permanences en mairie du 18e arrondissement tous les vendredis de 13h30 à 15h sans rendez-vous